

#INTENSIFICAN  
CAMPAÑA

PIS

AVANZAN  
VACUNAS  
CONTRA EL  
SARAMPIÓN

#PORBROTEDESARAMPIÓN

# Blindan Mundial con refuerzo en la vacunación

**PRIORIDAD, APLICAR EN PUNTOS DONDE HAY BROTES: SHEINBAUM**

POR FRIDA VALENCIA, CARLOS NAVARRO Y JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que el gobierno federal reforzará la estrategia de vacunación contra el sarampión ante la presencia de brotes en algunas entidades del país, en un contexto de alta movilidad y próximos eventos internacionales, como el Mundial de Fútbol, que exigen control epidemiológico y coordinación interinstitucional.

La mandataria explicó que existe seguimiento puntual de la situación, particularmente en Jalisco (estado mundialista), donde se registra mayor presencia del brote, así como en la Ciudad de México y el Estado de México, y dijo que la respuesta se basa en vacunación focalizada y medidas epidemiológicas en las zonas donde haya casos.

**923**  
MIL DOSIS SE  
HAN APLICA-  
CADO DESDE  
AGOSTO  
DE 2025.

**184**  
CASOS CON-  
FIRMADOS DE  
SARAMPIÓN  
EN LA CAPITAL  
DEL PAÍS.

Destacó que, en contraste con otras enfermedades, el sarampión cuenta con vacuna y hay disponibilidad suficiente.

"Hay coordinación para la vacunación. Recuerden que, a diferencia del COVID-19, hay vacunas y hay suficientes", afirmó, al precisar que la prioridad es vacunar de inmediato en puntos donde hay brotes.

Explicó que esta estrategia se acompaña de medidas epidemiológicas alrededor de los contagios, así como de la identificación de los grupos de edad que deben reforzar su esquema de vacunación.

En ese sentido, adelantó que este martes se presentará un plan para reforzar la inoculación, junto con información dirigida a la población sobre dónde aplicar la dosis, cómo hacerlo y qué edades deben recibirla.

La Presidenta explicó que estudios realizados por instituciones de salud han permitido identificar rezagos en la cobertura, particularmente en personas adultas.

"Hay un sector de la población de edades entre 18 y más años que tiene menor vacunación", señaló.

**BAJO  
CONTROL**

- Continuará el monitoreo permanente de la cobertura de vacunación.
- Pueden vacunarse quienes no recuerden haber sido inoculados.
- Locatel brinda orientación sobre los puntos de vacunación disponibles.

## APLICAN 38 MIL VACUNAS

En dos días, el Gobierno de la Ciudad de México ya aplicó 38 mil dosis del biológico contra el sarampión, luego de que se reforzara la jornada de vacunación en espacios públicos, estaciones del Metro y centros de salud.

La Secretaría de Salud capitalina informó que actualmente hay 134 puntos de vacunación estratégicos distribuidos en la ciudad, los cuales se actualizan de manera constante a través de un código QR, además de 261 centros de salud que mantienen la aplicación del biológico. A ello se suman 300 brigadas territoriales que realizan vacunación casa por casa y cercos epidemiológicos en colonias donde se detectan casos probables.

Y la Secretaría de Salud, a través del Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia (CENSIA), informó que en 2026 se adquirieron 27.3 millones de vacunas contra el sarampión; se cuenta con 23 millones 361 mil dosis disponibles para aplicación y se continuará con la adquisición de suficientes para proteger a la población. ■